
Audi Q7
Beitrag von „TouareG-PoweR“ vom 19. September 2005 um 12:11

Hallo Freunde,

den Q7 finde ich auch von den Fotos nicht gelungen. Die Form ist einfach nicht gut ausgewählt
für mich. Die neue M-Klasse aus Stuttgart finde ich da mehr als Konkurenz für unseren Dicken.
Aber ehrlich gesagt: So ein Charme hat kein anderes Auto.

Grüße aus Bulgarien

Dimiter
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